
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „wikinger“ vom 3. Dezember 2018, 16:48

Glaub mir, Argo. Nichts lieber als das. Aber ich glaube nicht dran, dass ein Köllner im Falle eines
Misserfolgs weitermachen darf. Wobei es natürlich immer auf das Wie ankommt. Hoffen wir,
dass die Ära lange anhält. Jetzt erstmal Punkte sammeln bis Weihnachten und dann ziehen wir
Bilanz.
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